

Antrag:

Antragstellerin: AfA Baden-Württemberg

Empfänger: SPD-Landesvorstand, SPD-Landtagsfraktion

Betr.: Baden-Württemberg muss für gute Arbeit stehen!

Baden-Württemberg muss für gute Arbeit stehen!

Die AfA Baden-Württemberg fordert von der Landesregierung die Weiterentwicklung des Landestariftreue- und des Mindestlohngesetzes sowie bessere Kontrollen der Einhaltung. Dazu muss ein transparentes Verfahren mit den Gewerkschaften stattfinden!

Bei der Änderung des „Gesetzes zur Änderung des Gesetzes des Landes Baden-Württemberg zum Schutz der Natur und zur Pflege der Landschaft und weiterer Vorschriften“ wurden lediglich Anpassungen an das Mindestlohngesetz des Bundes vorgenommen und keine Verbesserungen.

Begründung:

Unter der SPD wurde 2013 das Landestariftreue- und Mindestlohngesetzes eingeführt. Damit ging man einen wichtigen Schritt, um Baden-Württemberg als Musterland für gute Arbeit zu gestalten und ein Zeichen Richtung Mindestlohn auf Bundesebene zu setzen. Da der Mindestlohn auf Bundesebene mittlerweile höher als 8,50 Euro die Stunde ist, ist eine Änderung des Gesetzes sinnvoll. Allerdings im Sinne einer Verbesserung!